

## ロータリーの友解説

■ 広報公共イメージ部門 雑誌・会報委員会  
胡 平

### P.3 会長メッセージ

世界平和に貢献することが重要

### コミック

ロータリーソングについて書かれています  
どうして歌うようになったか

### P.38 私たちの行動計画

考えて計画をたてて行動するのが、基本中の基本  
行動しなければ結果は出ない

何を行動しているか、自分は何をするのか  
大宮西 RC で何をすればいいのか  
実行力…確実に実行しないと結果は出ない

### ■世界平和

HumaniumMetal を使用した時計  
違法銃器の撲滅が世界平和に  
つながる

銃を溶かした金属で作った時計

大宮そごうで3万円くらいで  
購入できる

収益の一部が寄付される



自分ができる範囲のことをや  
ってみよう

何ができるのか、このコロナ禍でなんの手助けが  
できるのか

→ 考えて確実に実行することが重要

## 会員近況報告

前回に引き続き、会員が近況報告を行いました。  
コロナ禍で困っていることなどの発表のあと、そ  
れに対してのアドバイスがされ、会員同士で問題  
を共有しました。

### 立山 英樹 会員

先週の近況報告をお伺い  
し、コロナの影響をそれほど  
受けてないご様子で安心  
致しました。私たちの旅行  
業界の近況は暗い話となり  
ますが、皆様方にはもっと  
厳しい会員がいるんだなど  
反対に元気を出していただければと思います。

私自身の事だけで言えば、元日よりダイエットを  
始め、現在6kg減量できました。自分への挑戦で  
行けるところまで頑張っていきたいと思っております。

旅行業界全体の現状を端的に表す指標の一例と  
して、訪日・出国者数の統計があります。2020年  
両件合わせて前年比85%減、4,400万人減、さら  
にこちらに合わせて国内需要も「蒸発」した状況  
にあり、まさに旅行業界の目の前の事実でありま  
す。

また経営者の方々はこの数値がいかに厳しいか  
ご理解いただけるとは思いますが、弊社KNT-C



Tホールディングスにおいても上期だけで、売上  
高前年比7.3%、営業利益は前年34億円あったも  
のが▲232億円まで急落しております。当埼玉支  
店は前年比45%で踏みとどまっています。旅行で  
ない事業として自治体のプレミアム商品券事業、  
ワクチン接種事業の他に帰国者・留学生支援事業  
などを積極的に行っているのが寄与しておりま  
す。何よりも10月の大宮西RCの磯部温泉研修  
が大きかったです！ 今後は非常事態宣言解除か  
らのGoToトラベルキャンペーン停止解除、海外  
からの入国解除、最終的には2020東京オリンピ  
ックパラリンピックへつなげればと期待しており  
ます。

会員のみなさまへの二つのお願いがございます。  
一つ目はコロナ終息後には台湾国際大会の代わり  
に旅行に行ってください。(KNTをご利用く  
ださいm(\_))

もう一つは我が社でも希望退職を実施し、当支店  
でも7名の社員が後進に道を譲る決断をしました。  
社員の採用を検討されている皆様方の会社、  
お知り合いの方がいらっしゃれば是非お声かけ  
ください。まじめで優秀な社員ばかりです！  
切にお願い申し上げます。

### 田口 修身 会員

#### <仕事への影響>

保険の取扱を行っ  
ているイーサポー  
トエージェンシー  
では、当初コロナで  
も自動車保険や火

災保険は止める人はいないので影響は少ないと  
思っていました。

しかし、取扱商品の中に人の動きに左右される  
「海外出張の包括契約」やイベントが不測の事態  
で中止になったときの「興行中止保険」がありま  
す。出張0、イベント無しが続き徐々に売上に影  
響をしてきました。4月以降、対前年減収が継続  
しています。

加えて、「興行中止保険」ではコロナの感染症は免  
責ではないので、支払いが1億数千円に上ってい  
ます。

保険会社の支払う手数料率の体系では増収と損  
害率が大きく影響します。3月の年度末で締めて、  
今年の7月からの手数料率が大きくさがること  
は必須ですので、大ピンチです。

皆さんにお願いです。火災保険においてはここ数  
年の自然災害の影響で大きく値上がり余儀なく  
されています。補償内容を、適切なリスクに備  
え見直ししていくことが大切になります。安易に  
前年どおりと継続していると、大損してしま  
います。一声かけていただければ良いアドバイスが  
できるのではと思っています。

また、公的な保険を取り扱っている社労士事務所  
においては、働き方改革で労働法が大きく変わ  
って、就業規則の見直しの依頼も多く忙しくな  
っています。「雇用調整助成金」の申請では、申請方法  
がわずらわしく大変でした。苦慮している多くの  
会社の申請手続きのお手伝いをさせて頂き、少し  
役に立ったと思っています。

